

# 亀井野だより 3月号

2024年3月4日

藤沢市立亀井野小学校

校長 村田 朋子



2月は、亀井野小学校でインフルエンザが猛威を振るいました。いちばんピークだったのは、3学年が学年閉鎖+2クラスが学級閉鎖だった15日(木)です。あまりに閑散としていたからでしょうか、朝の西昇降口にキジバトが2羽入り込んで、のんきに歩いていました。

そんな中で、各学年今年度最後の授業参観が行われました。どの学年も、発表会や子どもまつりなど学年での活動を体育館で見させていただきました。子どもたちは、参観の日に向けて、学年で協力して準備や練習に励んでいました。子どもたちがのびのびと大きな声で歌う様子や、ぎっしり詰めかけた保護者の方々を見て、コロナ禍の間は見ることでできなかった光景が戻ってきたありがたさをひしひしと感じました。ご多忙の中参観のために来校してくださり、ありがとうございました。

さあ、いよいよ3月。2023年度のゴールが見えてきました。次の学年のスタートを意識しながら、今の学年のうちにできることを精一杯やりとげてほしいと思います。



## 〈3月行事予定〉

1	金	6年小中交流会	*SC	16	土	遊びの広場
2	土	遊びの広場		17	日	
3	日			18	月	お別れ式 卒業式準備 5年以外2時間、5年3時間
4	月			19	火	卒業式 1~5年 臨時休業
5	火		*SC	20	水	春分の日
6	水	委員会活動		21	木	3年・かめいの学級 読み聞かせ(ともだちや)
7	木	1年読み聞かせ(ともだちや)		22	金	
8	金	6年お別れ遠足(よみうりランド)	*SC	23	土	
9	土			24	日	
10	日			25	月	修了式・離任式
11	月			26	火	年度末休業
12	火			27	水	
13	水	全学年給食後下校		28	木	
14	木	2年読み聞かせ(ともだちや) 全学年給食後下校		29	金	
15	金	卒業式予行 給食終了 下校指導 テストメール *SC(年度内最終)		30	土	
		*SC=スクールカウンセラー来校日		31	日	↓

※3月19日(火)卒業式の日は、1~5年生はお休みです。  
学校や校庭に入ることはできません。

#### 【4月のおもな予定】

5日(金) 始業式・着任式 入学式  
8日(月) 2~6年 3時間授業  
9日(火) 2~6年 3時間授業  
10日(水) 2~6年給食開始・4時間授業

23日(火) 授業参観・懇談会5・6年  
24日(水) 授業参観・懇談会2・3年  
25日(木) 授業参観・懇談会4年  
26日(金) 授業参観・懇談会かめいの学級



新担任の出張等の都合で、やむを得ず授業参観・懇談会の日程を変更する場合があります。  
新年度学年だよりにてご確認ください。

#### お知らせ・お願い

##### ☆下校指導について☆

3月15日(金)は全校4時間授業で給食後下校とし、下校指導を行います。児童の下校時の歩行指導と通学路の安全点検のため、職員が通学路のポイントに立って下校の様子を見守るとともに、別の職員が児童に付き添って歩きながら安全指導をします。

子どもたちは、登下校の時に友だちと話しながらか横に広がって歩いてしまうことがあり、狭い歩道や路側帯からはみ出すこともあるようです。安全な登下校のために歩道の上や路側帯の中を歩くよう、学校でも指導しますが、ご家庭でもぜひお声かけください。

##### ☆離任式について☆

3月25日(月)修了式の日離任式を行います。離任する職員については、前日にお知らせを配付いたしますが、6年生は卒業式後なので連絡メールにて離任する職員をお知らせします。御承知おきください。

##### ☆学校アンケートへのご協力ありがとうございました☆

保護者のみなさま、学校評議員のみなさまに学校アンケートにご協力いただきました。ありがとうございました。後日、結果のまとめを各ご家庭に配付するとともに、学校HPに掲載しますのでご覧ください。

今年度も保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。また、学校評議員の皆様、亀井野小学校PTA、親亀会、六会市民センター、六会地区自治会連合会、六会地区防犯協会、六会地区青少年育成協力会、六会地区民生委員児童委員協議会、六会地区ゆめクラブむつみ会、六会地区ゆめクラブ中亀楽会、六会地区ゆめクラブ下亀楽会、六会地区交通安全対策協議会、藤沢北交通安全協会六会支部、六会地区青少年指導員、藤沢北警察署少年補導員連絡会、亀井野地区社会体育振興協議会、スクールガードリーダー田柳様、藤沢北警察署生活安全課少年係スクールサポーター川原様、をはじめとして、たくさんの方々の皆様方に子どもたちの安全のための見守りやパトロール、お声がけなどのお力添えをいただきました。1年間亀井野小学校の子どもたちの安心・安全を支えてくださり、ありがとうございました。

## ☆朝のあいさつ運動☆

2月22日(木)、27日(火)、28日(水)あいさつ運動が行われました。朝、生活委員会の5、6年生が昇降口に立ち、「おはようございます」と登校してくる子どもたちに元気な声であいさつしていました。一日の始まりが普段にも増してさわやかになった3日間でした。



## ☆クラブ活動☆

2月で、5、6年生が1年間楽しんできた今年度のクラブ活動が終わりました。今年度はバドミントン、サッカー、バスケットボール、バレーボール、パソコン・室内ゲーム、家庭科(手芸)、卓球、野外活動・科学、文芸・イラスト、ダンス、の10このクラブがありました。4年生が12月にクラブ見学、1月にクラブ体験を行い、来年度入りたいクラブを今からあれこれ考えているようです。

2月27日(火)には、休み時間に校庭でダンスクラブの発表がありました。大勢の子どもたちが見に来てダンスをする子たちを取り囲み、楽しんでいました。



青空の下でダンスクラブの発表会

## ☆6年 携帯電話教室☆

2月27日(火)六会中学校の学校生徒指導担当 先生が来校し、携帯電話の使い方について6年生にお話ししてくださいました。小学生のうちに自分用の携帯電話をもつ児童も増えていますが、この日は、中学校生活の中で正しく上手に携帯電話を使うにはどのようなことに気を付ければ良いかを教えていただきました。



スマートフォンは便利な機能がたくさんあり、使うメリットも大きいですが、十分に理解しないで使うことは思わぬ危険を伴います。お子さんにもたせる場合には、使い方について折に触れてよく親子で話し合っ、トラブルに巻き込まれることのないよう気を付けてください。

※右ページの「おおだこ通信」もぜひお読みください

## ☆ゆるキャラ決定延期のお知らせ☆

亀井野だより2月号でお知らせしたゆるキャラ総選挙ですが、インフルエンザ等流行の影響で、2月に開票作業ができませんでした。

3月中に運営委員会が開票作業を行い、ゆるキャラを決定します。



3月

# おまだご通信



令和6年3月  
藤沢北警察署  
生活安全課  
スクールサポーター



## 考えて！ その行動 その撮影 その投稿



うける～  
みんなに送ったら  
バズるわよ

犯罪行為や不良行為（飲酒喫煙）はもちろんダメ！撮影してネットに投稿したら制服や背景から撮影場所・学校・個人が特定されて、拡散され批判をうけたり、個人情報や顔写真がネット上にさらされ「デジタルタトゥー」となり、一生自分を苦しめることになるのよ。中にはお店への営業妨害となり高額な賠償を請求された人もいるのよ！



どんな相手にも裸や恥ずかしい画像を送ってはダメ！ネット上の画像はコピーされて拡散されることもあるし、要求がエスカレートしたり、脅迫されることもあるの。そんな要求は絶対に断って！脅されたらお家の人や先生などにすぐに相談して！

## 保護者の皆さんへ

自分専用のスマートフォンを持っている小中学生が増え、不用意な発信などによるトラブルが問題となっています。また、保護者が知らないところで犯罪の被害者になっていたり、加害者になってしまっている事案も増加しています。お子さんのネット環境をつくり、見守ることができるのは唯一保護者の皆さんです。「ネットいじめ」や、他人になりすまして子供に近づいてくる悪意ある大人など、ネットの脅威から子供を守るためにも、進級・進学を期に家族でインターネットの利用について話し合っておきましょう。



子供のネットトラブルについては上記の他に様々な事件・事案があります。警察や携帯電話会社などのホームページに事例がありますので、お子さんと確認してみてください。

